

## Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan dan Cilacap Gelar Apel dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445H/2024M

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.XPRESS.CO.ID](http://CILACAP.XPRESS.CO.ID)

Apr 20, 2024 - 11:42



CILACAP, INFO\_PAS - Kalapas dan perwakilan dari Pejabat Struktural serta staf Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut serta dalam Kegiatan Apel Bersama dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445H/2024M dengan Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan dan Cilacap, Selasa (16/04/24).

Acara ini diadakan di Lapangan Tenis Lapas Kelas 1 Nusakambangan. Kegiatan dimulai dengan apel bersama yang dipimpin oleh Kepala Lapas Gladakan, Bapak Suroto, sebagai pembina apel.

Pada kesempatan tersebut, beliau menyampaikan amanat dari Kepala Koordinator Wilayah Nusakambangan dan Cilacap, yang mendorong agar momentum perayaan Idul Fitri ini menjadi kesempatan bagi semua petugas

Kemenkumham, khususnya di Pulau Nusakambangan, untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat.

Selain itu, beliau juga mengucapkan selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, semoga kegiatan ini dapat mempererat tali silaturahmi antar Pegawai dan memupuk kekompakan di wilayah Nusakambangan dan Cilacap.

Setelah apel bersama, kegiatan dilanjutkan dengan halal bihalal antar seluruh Pegawai yang hadir. Ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antar sesama Pegawai, memaafkan kesalahan, dan memupuk kerukunan di lingkungan Lapas. Halal bihalal juga menjadi wujud dari semangat persaudaraan dan kebersamaan dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri.

Partisipasi dalam kegiatan seperti ini tidak hanya sebagai bentuk kewajiban formal, tetapi juga sebagai sarana untuk memperkuat rasa kebersamaan dan kesatuan antar Pegawai. Melalui apel bersama dan halal bihalal, Lapas Karanganyar berupaya menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan mendukung, di mana setiap individu merasa dihargai dan didukung oleh rekan-rekannya.

Momentum Idul Fitri ini menjadi awal yang baik untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat serta mempererat hubungan antar Pegawai di wilayah Nusakambangan dan Cilacap.